

Actos de Gobierno 2.0.: el valor de Twitter como fuente de derecho en el Ecuador  
Efrén Guerrero Salgado  
1714954490

Abstract: La gestión del Estado con el uso de las TICS, y con ella, la creciente y a veces conflictiva relación que obtiene con los ciudadanos, es sin duda uno de los campos de estudios para la Ciencia Política, la Administración Pública y la Comunicación. En el caso ecuatoriano, los actores públicos utilizan la plataforma de *microblogging* Twitter como un espacio para compartir información, pero también para dar directrices a funcionarios. La presente ponencia analizará los alcances legales y administrativos del uso de Twitter como medio de gestión gubernamental, y como esta puede enmarcarse en el proceso de potenciamiento del monitoreo y evaluación de la administración pública. Para esta ponencia, se propone analizar el comportamiento de cuentas de Twitter gubernamentales, y reflexionar sobre las relaciones entre causa y consecuencia entre lo que sucede en la red y su reacción en la administración pública.